



Un museo singular con recreaciones a escala únicas

Estamos en 1917. Primera Guerra Mundial. Lado británico, combates encrudecidos al otro lado de la trinchera. Se avecina la batalla de Verdún y la posición caerá en manos alemanas. La tensión se siente en barracones, hospital de campaña, donde faltan manos, y hasta en las cocinas, donde los víveres escasean... Bienvenidos a 2023, provincia de Burgos. Estamos en la recreación más grande de toda Europa de una trinchera de la Primera Gran Guerra. Uno de los cinco escenarios sorprendentes, recreados y reales, pero únicos en España, que esconde el Museo Internacional de Radiocomunicación

Ubicado en la localidad de Belorado, enclave fundamental del Camino de Santiago en la provincia de Burgos, el Museo Internacional Radiocomunicación Inocencio Bocanegra es una rareza en España y Europa. Diseñado para divulgar de una forma experiencial la historia de las comunicaciones en el último siglo, su colección permite contemplar equipos de radio que marcaron hitos a nivel mundial.

Desde el modelo que anunció el ataque del Pearl Harbor al traje de astronauta que utilizó Yuri Gagarin en su salto espacial en el año 1961. Desde los aparatos de espionaje de la Guerra Fría al equipo que llevó el control marítimo del Canal de Suez hasta el año 2004. Inventos y genialidades únicas sin las que sería imposible entender la historia del mundo, el pasado, el presente y el futuro, alimentada por avances científicos y tecnológicos que marcaron, marcan y marcarán hitos en el avance de las comunicaciones.



Pero posiblemente las máximas cotas de emoción para los visitantes vengan marcadas por estos cinco escenarios recreados y reales, únicos y altamente emocionantes.

- La trinchera de la I Guerra Mundial más grande de Europa. Única en España, permite descubrir tal cual fueron los barracones, la cocina-almacén, el hospital de campaña, los puestos de mando, de control y de correo, y hasta las letrinas. Es una recreación de una trinchera del lado británico, que permite imaginar tal cual cómo se vivió este episodio fundamental de la historia de Europa.

Este particular escenario no sólo permite sentir un poquito en la piel la cotidianeidad de los soldados, en lo que fue su casa en tiempos de guerra. También da cuenta de la importancia de las comunicaciones del momento. Era la época del cable y del correo postal, con las dificultades adicionales de los tiempos de guerra.

- Única recreación en Europa del Checkpoint Charlie. Se trata de una reproducción a escala del puesto fronterizo más famoso del Muro de Berlín, tanto de la icónica caseta como de la calle en donde se ubicaba. Un escenario mítico, recreado en no pocas películas de todos los tiempos, que es posible contemplar y sentir en la piel aquí, en la provincia de Burgos. Este paso es testimonio de otro capítulo transcendental en la historia de las Comunicaciones: la Guerra Fría. Es la época del espionaje, de la radioescucha y, también, de los viajes espaciales.

- El único carro de combate del ejército español visitable en España. Los visitantes del museo podrán subir a un carro de combate M-60 Patton A3TTS del ejército de tierra. Una aventura inédita y, a la vez, un ejemplo único de cómo son las comunicaciones en el mundo de los blindados, ya que el museo cuenta con más piezas de este ámbito que, en su conjunto, permiten pintar el escenario completo.



www.turismoburgos.org